



APPEL DE LA COMMISSION EXÉCUTIVE DE LA CGT AFFAIRES SCOLAIRES

LA CGT METTRA TOUT EN ŒUVRE POUR FAIRE BARRAGE À L'EXTREME DROITE !

L'Extrême droite est aux portes du pouvoir pour la première fois de l'histoire de notre République (à l'exception de la période du régime de Vichy). Elle pourrait, ainsi, disposer des très larges pouvoirs que confère la Constitution de la 5ème République et s'en servir pour remettre en cause tous les garde-fous démocratiques: les médias, la justice, les organisations syndicales, la société civile et ainsi, préparer son arrivée à l'Élysée en 2027.

Pour le monde du travail, les changements de pieds incessants du RN démontrent son imposture sociale. Jamais il n'affrontera le patronat, jamais il n'abrogera la réforme des retraites. Il a toujours refusé d'augmenter les salaires et les cotisations sociales.

Au vu de la gravité de la situation, la CGT Affaires Scolaires considère qu'elle doit prendre ses responsabilités, considère que le programme du Nouveau Front Populaire est celui qui répond le mieux aux attentes et aspirations des travailleuses et des travailleurs et qui ouvre le plus de possibilités de mobilisations gagnantes.

La CGT Affaires Scolaires appelle les agentes et agents (titulaires et non titulaires) ainsi que nos syndiqués.es à aller voter le plus nombreux et nombreuses possible le 7 juillet pour le programme du Nouveau Front Populaire.

Dès le lendemain du second tour, la lutte sociale continuera et la CGT Affaires scolaires y consacra toutes ses forces pour gagner sur ses revendications.